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文責：荻島 禎幸 

６月朝礼 校長先生のお話 
「みんなの願いや思いは、見える行動に！」 

 

 
 
 

日常生活の中で、様々な願いをもったり、こうしたいと考えたりすることがあると思います。でも、いろいろな

思いをもつだけでは、何も状況は変わりません。何か、行動に移さなければ、何も状況を変えられません。

まずはやってみて、失敗したら、やめましょう。うまくいかなかったら、別の方法を考えましょう。さあ、みんなの

願いや思いは、ぜひ見える行動に！一歩踏み出す勇気をもって、チャレンジしてみましょう。 

 
 ６月１５日（木）に３年生激励会が行われました。中学校生活最後の夏を 

目前にした３年生にとって、士気の高まる会となりました。実行委員長から 

は「それぞれの目標に向かって力を出し切れるよう応援しています。」と励 

ましのエールが贈られました。また、ＰＴＡからは、全校生徒にスポーツド 

リンクが贈られました。みなさんからの励ましを胸に、中体連、コンクール、 

各試合、そして受検に向けて、がんばってほしいと思います。応援団、とてもかっこよかったです。

１、２年生のみなさん、ありがとうございました。 

 

 

 

 
 
 

 ６月１５日（木）に学校運営協議会が行われました。この会は、保護者や地域のみなさんと学校と

が互いに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、子供たちの豊かな成長を支え、「地

域とともにある学校」を目指す取り組みです。今回は、学校目標や閉校について話し合いをしまし

た。委員の方々からは「地域人材をもっと活用してほしい。」「新中学校に向けて、中伊豆中とし

て残せるものを考えたいですね。」とご意見をいただきました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

６月２日（金）前期生徒総会が行われました。生徒会執行部や各専

門部から活動計画案が提案されました。話合い活動では、各委員会活

動に対しての意見や質問が活発に出されました。 

生徒会活動は言わば「自治活動」です。今回の生 

徒総会で出された提案や意見を、これからの活動 

に生かしていくことが大切です。たいへん立派な 

生徒総会でした。今後の中伊豆中学校生徒会活動 

に期待しています。 

 

 

  

勉強ができるようになりたい 

 部活動で試合に勝ちたい 

  あの子と仲良くなりたい 

 

 
5/31 陸上部激励会 

   



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

７月行事予定 
日 曜 給食 部活 学校行事等      ※予定は変更する場合があります。 

1 土   中体連地区大会 
2 日   中体連地区大会 
3 月 ◎ × 縦割清掃 
4 火 ◎ 〇 学年集会 
5 水 ◎ × 校納金引落日 
6 木 ◎ 〇 読花使 
7 金 ◎ 〇  
8 土   中体連地区大会予備日 
9 日   中体連地区大会予備日 

10 月 ◎ 〇 三者面談 ３年生薬学講座 ３年 14:40 下校 １、２年 15:30 下校 
11 火 ◎ 〇 三者面談 ２年生薬学講座 ３年 14:40 下校 １、２年 15:30 下校 
12 水 ◎ 〇 三者面談 １年生薬学講座 ３年 14:40 下校 １、２年 15:30 下校 
13 木 ◎ 〇 三者面談 ３年生保護司交流 ３年 14:40 下校 １、２年 15:30 下校 
14 金 ◎ 〇 三者面談 ２年生交通安全教室 ３年 14:40 下校 １、２年 15:30 下校 
15 土    
16 日    
17 月   海の日 
18 火 ◎ 〇  
19 水 ◎ ×  
20 木 ◎ 〇  
21 金 ◎ × 終業式 KDDI スマホ・ケータイ教室(2 校時) 15:15 下校 
22 土   夏季休業～8/24 
23 日    
24 月 ― 〇 9：45 下校 臨時バス 
25 火 ― 〇 9：45 下校 臨時バス 
26 水 ― ―  
27 木 ― 〇 9：45 下校 臨時バス 
28 金 ― 〇 9：45 時下校 臨時バス 
29 土    
30 日    
31 月 ― 〇 9：45 下校 臨時バス 

夏季休業中の部活動については、後日お知らせいたします。 

 

 

 

５月 25 日（木）キャリア教育の一環として１、２年生を対象

に、職業講話を行いました。東レアローズ男子バレー部 GM の小

林敦さん（前監督）を講師としてお招きし、バレーボールを通し

て「なぜ働くのか」を演題としてお話しいただきました。 

〈生徒の感想より〉 

・「仕事は生きるため」と思っていましたが、誰かの役に立つた

め、支え合うためだと分かりました。 

・ゼネラルマネージャーやエンターテイメントが人に夢や希望や

感動を与えることで、社会に貢献していることが分かりました。 

・“才能は育てるもの”ということや“才能はひとつじゃない”

ということなど、たくさんのことを学ぶことができました。私

の才能はまだ見つけられていませんが、これから見つけていこ

うと思います。 

▶講話の後、女子バレー部の指導も行っていただきました。 

 

 


